
新年度予算及び組織改正等に関する説明について 

 

1. 日 時：令和５年２月９日（木）18：30～19：10 

2. 場 所：建設局第１会議室（神戸商工貿易センタービル19階） 

3. 出席者： 

（市）建設局総務課長、総務課担当係長１名、他２名 

下水道部経営管理課長、経営管理課担当係長１名、他１名 

（組合）市職土木支部  支部長 

市従建設支部  支部長、書記長 

    市職下水道支部 支部長 

    市従下水道支部 支部長、書記長 

 

4. 議題：新年度予算及び組織改正等について 

5. 発言内容： 

 

（市）  平素より皆さま方には，建設局の幅広い職場で業務遂行にご尽力いただき，心

より感謝申し上げます。また、この間、引き続く新型コロナウイルス感染症への

対応などもあり非常に困難な中で、健康局への応援出務をはじめ、市民生活が維

持できるよう懸命に取り組んでいただいておりますことを重ねて御礼申し上げま

す。 

本日は、新年度の建設局の施策の方向性や実施事業及び執行体制等に関して、

職員の理解・浸透を図り、一層の市民サービスの向上に繋げていくため、新年度

当初予算の概要及び、組織改正の概要について皆さま方にご説明いたします。 

      

＜新年度予算・組織改正等について別紙に基づいて説明＞ 

      

（組合） 駐車場、駐輪場に新たに電気・機械設備が導入されるが、現在の建設事務所に

は設備職が少なく対応できる職員が限られている。来年すぐにと言うわけでは無

いが、現状にあわせた体制を検討いただきたい。 

 

（市）  設備職については所属からも意見を聞いている。一方、全市で行財政改革に取

り組んできていることもあり、丁寧にヒアリング等をおこない検討していきた

い。 

 

 



 

（組合） 本年度より本庁集約を受けて出先事務所としては体制が縮小した。局としては

どのように評価できるか。 

 

（市）  本庁集約については、今年度から実施してきているところである。来年度以降

にはなるかと思うが、効果検証のうえ今後の業務の進め方等、検討していきたい

と考えている。 

 

（組合） 王子動物園では国内でしか繁殖ができない希少種も飼育している。動物の繁殖

については、日本動物園水族館協会のコレクションプランに基づいているかと思

うが、国内のみでは限られた個体の交配になり血が濃くなりすぎでしまう。海外

との交配を将来的に考えていただきたい。 

 

（市）  再整備基本計画の策定も控えるなか、コレクションプランについても検討を進

めていくと聞いている。王子動物園とも検討を進める。 

 

（組合） 建設事務所の業務改革の動きについて、担当者まで見えていない。可能であれ

ば報告の場を設けてもらって、議事録等含めオープンにしていただければとおも

う。 

 

（市）  昨年度より取り組んでいる建設事務所の業務改善については、頻度は少ないか

もしれないがデスクネッツで進捗報告させていただいている。建設事務所内での

周知をお願いしているが、引き続き情報発信をさせていただく。 

 


